
Краткий текст заседания ВЦИК – СНК РСФСР от 15.05.2023 г. 

 

Повестка дня 

 
1. Создание Наркомата Наука – идеология. Рассмотреть кандидатуру начальника Александра 

Васильевича Чижикова.  

2. Утверждение Декрете о банковской реформе освобождение от кредитной зависимости и долговых 

обязательств граждан Союза Советских Социалистических Республик.  

 

По первому вопросу повестки кандидат на должность руководителя «Наркомата Наука и идеология» 

Александр Васильевич Чижиков озвучил краткую автобиографию, затем озвучил краткий доклад о 

теории Марксизма, где пояснил, что восстановление государства Союза Советских 

Социалистических Республик без теории Марксизма невозможно.  

Назначение кандидатуры Александра Васильевича Чижикова на должность руководителя принято 

единогласно.  

По второму вопросу выступил председатель ВЦИКа – СНК РСФСР Геннадий Викторович Маркелов 

о утверждении Декрета банковской реформе освобождение от кредитной зависимости и долговых 

обязательств граждан Союза Советских Социалистических Республик.  

Члены ВЦИКа – СНК РСФСР заслушали Проект Декрета о банковской реформе освобождение от 

кредитной зависимости и долговых обязательств граждан Союза Советских Социалистических 

Республик, обсудили и внесли изменения и дополнения.  

Предложили провести опрос, после подписать и опубликовать в всех средства массовой информации.  

Проект был принят в целом всеми участниками с изменениями и дополнениями и рекомендован для 

всеобщего опубликования на сайте ВЦИК и других информационных площадках. В дальнейшем этот 

документ будет представлен для делегатов 1 сессии Объединительного съезда советских граждан.  

С.М.Савенко задал вопрос: «На какой стадии рассмотрение решения Верховного суда РСФСР по 

неправомерным действиям О.А.Доценко». 

Ответ Г.В. Маркелова, что этот вопрос в процессе принятия решения по существу у судьи ВС РСФСР 

Малышева.  

Яна Полетаева внесла, то чтобы не спешить с принятием решения, которое по её мнению 

преждевременно. 

Елена Пчелинцева пояснила, что нет послабления на действия О.А.Доценко.  

Андрей Анатольевич пояснил, что нет оправданию О.А.Доценко. 

Яна Полетаева заострила внимание на том, что не нужно отказываться от специалистов и предложить 

им объединиться и работать.  

Елена Павловна озвучила, что нет О.А.Доценко какого то нисхождения, т.к. он действует по 

принципу – «не можешь возглавить - разруш», что он и сделал.  

Эльвира Суворова озвучила, что О.А.Доценко диверсант.  

Елена Пчелинцева пояснила, что в декабре 2019 года О.А. Доценко были похищены документы 

съезда.  

Андрей Анатольевич пояснил, что О.А.Доценко диверсант и все его действия это подтверждают.  

Яна Полетаева предложила прекратить эту тему и высказала недовольство по своему незнанию о 

полноте собранных доказательств и озвучила о своём выходе обсуждения этого вопроса.  

Г.В.Маркелов пояснил, что никого не удерживает по обсуждению данного вопроса и решение уже 

принято под протокол и обсуждению не подлежит. 

Вопрос закрыт и снят с обсуждения единогласно. 

Елена Пчелинцева задала вопрос по изготовлению печати ВЦИКа. 

Андрей Анатольевич пояснил, что изготовление печати в процессе завершения. 

С полной аудиозаписью заседания ВЦИК от 15.05.2023 года желающие могут ознакомиться в чате 

«ВЦИК РСФСР». 

Следующее плановое заседание ВЦИКа РСФСР состоится 20 мая 2023 года, в субботу, в 11 часов по 

Московскому времени на информационной площадке Телеграмм – канал ВЦИК – СНК РСФСР. 

 

 

Краткий текст заседания составила секретарь - Г.А.Ламп 


